
ACTA DE LA REUNIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO DE DEPARTAMENT DE 
FÍSICA APLICADA I ELECTROMAGNETISME CELEBRADA EL DÍA 22 DE SEPTIEMBRE 

DE 2009 
 
 
 

Asistentes: 
D. Miguel V. Andrés Bou 
D. Andrés Cantarero Sáez 
D. José Luís Cruz Muñoz 
D. Antonio Díez Cremades 
Dª Nuria Garro Martínez 
D. Benito Gimeno Martínez 
Dª Mª Carmen Martínez Tomás 
D. Vicente Muñoz Sanjosé 
D. Julio Pellicer Porres 
D. Clodoaldo Roldán García 
D. Juan Fco. Sánchez Royo 
D. David Sáez Rodríguez 
D. Juan Damas López 
Dª Mª Carmen Moreno López 
D. Antonio Vaquero Cabañas 
 
 
 

En Burjassot, bajo la presidencia del Sr. Director, y con la asistencia 
de los miembros del Consejo de Departamento detallados al margen, 
se abre en 2ª convocatoria la sesión a las 10:30 horas en el Seminario 
del Departamento de Física Aplicada i Electromagnetisme con el 
siguiente orden del día: 
 

1) Informe del Sr. Director.  
2) Modificación, si procede, del título de la Tesis Doctoral de 

Jaime Cascante. 
3) Evaluación de los proyectos de beca de colaboración de la 

Convocatoria de BOE de 13 de agosto de 2009. 

 

1) Informe del Sr. Director 

El Sr. Director informa sobre los siguientes temas: 

- Por enfermedad del secretario del Departamento, Domingo Martínez, Juan Francisco Sánchez actuará como 
secretario suplente durante la celebración del consejo. 

- La propuesta de Grado en Física está disponible públicamente en web. El director, tal y como se le solicita desde 
el consejo, enviará por correo electrónico a todo el departamento el enlace directo web donde se encuentra dicha 
propuesta. 

- Las peticiones de promoción del profesorado acreditado que el Departamento efectuó en su momento 
(correspondientes a los miembros del Departamento: Daniel Errandonea,  Enrique Navarro y Benito Gimeno) se 
han enviado a Comisión de Profesorado. El Director especifica que, según la comunicación oficial recibida 
recientemente, únicamente la acreditación relativa al profesor Enrique Navarro había sido tramitada a través de 
una comisión distinta a la de Ciencias. Varios miembros del Departamento manifiestan su malestar por no haber 
dispuesto de esta información en la reunión del consejo en la que se aprobó solicitar la promoción. Vicente 
Muñoz solicita que, en el futuro, toda la información relativa a la petición de promoción de miembros del 
Departamento esté disponible en la reunión del consejo del Departamento antes de que éste emita su informe. 
Asimismo, se solicita al Director del Departamento que comunique al Decano de la Facultad de Físicas, como 
miembro de la Comisión de Profesorado, el desconocimiento por parte del Departamento de que una de sus 
peticiones de promoción había sido evaluada por una comisión distinta a la de Ciencias. Vicente Muñoz solicita 



que se envíe una copia impresa de este Acta de la reunión del Consejo de Departamento al Profesor Enrique 
Navarro. 

No habiendo ningún comentario se pasa al punto siguiente.  

2) Modificación, si procede, del título de la Tesis Doctoral de Jaime Cascante. 

El Sr. Director informa sobre la propuesta de cambio de título del proyecto de Tesis Doctoral de D. Jaime 
Cascante “Generación de supercontinuo en fibras microestructuradas estrechadas con bombeos cuasicontinuos”  a 
“Generación de supercontinuo en fibras microestructuradas con bombeos cuasicontinuos”. Dicho cambio se 
aprueba por asentimiento. 

 
3) Evaluación de los proyectos de beca de colaboración de la Convocatoria de BOE de 13 de agosto de 2009. 
 

 El Sr. Director informa que se han asignado dos becas de colaboración al Departamento, para las que hay tres 
estudiantes candidatos a fecha de hoy: Braulio García, Verónica Alba y Alberto Sáez, propuestos por los 
profesores Julio Pellicer, Clodoaldo Roldán y Enrique Navarro, respectivamente. Considerando cada uno de los 
proyectos de beca que se presentan, el Director propone asignar a todos ellos la máxima puntuación, de acuerdo al 
criterio que veníamos manteniendo. Varios miembros del consejo alegan que dichas becas suponen, en la práctica, 
el inicio de la carrera investigadora de los candidatos y solicitan información sobre la existencia de proyectos de 
investigación vigentes que involucren a los profesores que respaldan dichas solicitudes, de modo que quede 
garantizada la continuidad del trabajo iniciado por los becarios de colaboración. Dado que no se dispone de dicha 
información, el director propone que se posponga este punto del orden del día hasta el próximo consejo, para dar 
tiempo a recabar la información requerida y considerar el establecimiento de un baremo para la evaluación de las 
propuestas de becas de colaboración. 

 
 
 

No habiendo ningun asunto, el Sr. Director levanta la sesión, y como Secretario extiendo la presente Acta. 

 

Burjassot, 22 de septiembre de 2009 
 
 
 
 
 
Fdo: Juan Fco. Sánchez Royo 
 


